

Comunicado de la familia de Xabier López Peña

Ante la detención de Iker Rodrigo en relación con el recibimiento el pasado viernes del cuerpo de nuestro hermano fallecido Xabier Lopez Peña, desde su familia queremos hacer saber:

-Que, como recalcamos el pasado viernes, todo lo relativo al recibimiento y al último adiós a nuestro hermano fue de carácter estrictamente privado.

-Lo único que se pretendía era recibir y despedir a Xabier, desde el respeto y el encuentro de familiares, amigos y allegados.

-Por lo tanto, ni Sortu ni ninguna otra entidad han tenido nada que ver ni han tomado parte en la organización del recibimiento ni del funeral civil de Xabier, convocados por nosotros los familiares y por allegados.

-Es por ello que solicitamos a la Audiencia Nacional que liberen a Iker Rodrigo y lo eximan de toda responsabilidad.

-Por último, decir que el hecho de que varias personas gritasen “Gora ETA” durante el recibimiento de nuestro hermano es única y exclusivamente responsabilidad de dichas personas, cuyo comportamiento de ninguna manera compartimos desde la familia.